



Kleines Trachten Update

Das Frühjahr ist die ideale Zeit, um die Tracht wieder aus dem Winterschlaf zu wecken. Manchmal aber will man nicht von Kopf bis Fuß in Tracht gehüllt sein – und so stellt sich die Frage, wie man die edlen Stücke kombiniert, um sie für Beruf und andere Anlässe zu tragen. Tracht „light“ sozusagen. Eine Idee ist es, das Dirndl auch einmal ohne Schürze zu tragen, einfach als Kleid mit breitem Gürtel. Und die klassische Dirndlbluse kann einmal durch ein schlichtes T-Shirt ersetzt werden. Ob mit oder ohne Schürze – dieser Look gibt jeder Tracht sofort einen besonders modernen Look. Dirndljacke, Stola und Dreiecktuch hingegen lassen sich ideal mit einer klassischen weißen Bluse und Jeans kombinieren. Das gibt dem Outfit einen trachtigen Touch, ist aber modern und auf jeden Fall alltagstauglich! Lassen Sie Ihrer Phantasie ruhig auch einmal freien Lauf für „schräge Kombinationen“, wenn Sie sich damit wohl fühlen, sehen Sie bestimmt auch umwerfend damit aus!

Sabine Staudinger

Farb-, Stil- und Imageberatung
www.more-of-you.at

Foto: Peter Atkins - fotolia.com



DIE LUST *an der* TRACHT

Renard

Trends & Tracht

5301 Eugendorf
Wienerstraße 9,
im Untergeschoß
Tel. o 62 25-76 99

Unsere(n) **Online-Prospekt** finden Sie unter:
www.renard.at